

10/6・13 旬な新鮮食材や加工品が勢揃い！

## 秋の味覚を楽しむ日！『食と産業まつり』と『商業祭』

10月6日、大成区の各商店が出店し、商業祭が開催されました。秋の味覚や旬の魚などの食品、衣類や雑貨などが格安で販売され、中でも特売タイムバーゲンでは、ホタテやサンマ、タマネギ等が激安で販売されるとあって、開始時刻前から長蛇の列ができました。屋外では焼きとりや焼きそばなども販売され、同日協賛事業として開催された町民駅伝大会の参加者も大勢集まり、賑やかな秋の一日となりました。



ホタテのタイムバーゲンには長い列ができました！

10月13日、「せたな町食と産業まつり」と「きたひやま商業祭」が、町民ふれあいプラザの屋内外で開催され、大勢の買い物客で賑いました。

せたな町が誇る多数の食材、加工品を知ってもらう機会として、3回目の開催となった「せたな町食と産業まつり」。旬の海の幸や山の幸の直売が行われ、各店舗ではたくさんのお客さんが足を止め、品定め。『新米300g』の無料配布や特産品大盤振る舞いビンゴゲームなどのアトラクションもあり大盛況でした。

また「きたひやま商業祭」では、恒例のタイムバーゲンやお楽しみ抽選会が大盛況！並んだ商品も大特価の品物ばかり！

秋の味覚に賑わった1日となりました。



ビンゴゲームの商品は特産品などがズラリ！



タイムバーゲンではどの商品の前にも長い列！列！列！



旬な食べ物や格安商品、そばの実演販売などもあり、各店舗前はお客さんでいっぱいでした！



## もりどいこう 竪穴住居跡や盛土遺構、土器や石器も次々と出土『都遺跡』

道道北檜山大成線の拡幅工事に伴い、縄文時代の遺構や遺物が良好な状態で残っていることが確認され、7月5日から発掘作業が進められています。竪穴住居跡が7か所、土を掘り遺体を納めたといわれる土坑墓などが28基のほか、縄文時代後期前葉（約4,000年前）の土器、石器などが約10万点出土しています。

檜山管内の日本海沿岸には手付つかずになっている場所が多いと考えられており、今回の都遺跡発掘調査は道南地区の縄文時代の文化を知るうえで貴重な遺跡とされています。町には、70か所の遺跡があり、大成区では30か所と多く、北檜山区23か所、瀬棚区17か所が発見されています。



町内から雇用された22名の作業員により、慎重な作業が11月上旬まで続けられます。

9/25 秋の交通安全運動実施期間に！

## 瀬棚小学校3・4年生が交通安全の呼びかけ！

道南ロードメンテナンス協同組合(理事長 伊関哲夫氏)と瀬棚小学校3・4年生が、瀬棚小学校前で交通安全街頭啓発運動が行われました。

秋の交通安全運動実施期間中に、子ども達が元気よく通りかかるドライバーに啓発グッズを渡しながらか安全運転を呼びかけました。



「安全運転をお願いします」と元気よく声をかけました。

9/29 歌と笑いで健康づくり！

## 健康づくりの集い“ふれあい広場”12せたな！

「第7回せたな町健康づくりの集い“ふれあい広場”12せたな」(町、町社会福祉協議会主催)が、町民ふれあいプラザで開催されました。

健康づくりの集いでは、血管年齢測定や心の相談コーナー、健康料理試食コーナーなどがあり、ふれあい広場では、フリーマーケットや絵手紙体験コーナーなどが設けられました。

また、正覚院(江差町)の住職 松村俊昭氏による講演会では、「お年寄りも、その地域の文化を見てきた知恵袋、社会参加をしよう、ボランティア活動に参加しよう」と、身の上話を交え、地域のかかわり方を親しみのある言葉で語っていただきました。

午後からは歌と踊りの大道芸「二爺の会」によるアトラクション。寅さんや水戸黄門さまが会場に突然の訪問！会場は笑い拍手、歌の合唱で大変盛り上がりしました。

会場に黄門さまが登場！最初に出てきたときはロードマークの白いひげを忘れるというハプニングも！(関連記事16ページ)



また、この日は国民健康保険健康優良者の表彰式が行われました。

受賞された皆さんは、22年度と23年度の2年間、町が行う特定健康診査を受診し医療機関への受診が無く、国民健康保険税の滞納が無い方です。

今年度は12名の方が受賞されました。

- 松田 ウメ子さん(北檜山区若松)
- 飯塚 恵美子さん(北檜山区二俣)
- 大関 和朗さん(北檜山区西丹羽)
- 狩野 豊一さん(北檜山区北檜山)
- 讃岐 博さん(北檜山区若松)
- 柳坂 勝さん(北檜山区兜野)
- 松林 良子さん(北檜山区若松)
- 大口 秋子さん(北檜山区栄)
- 大松 明範さん(北檜山区小倉山)
- 近藤 利美さん(北檜山区若松)
- 鈴木 玲子さん(北檜山区東丹羽)
- 高島 誠さん(瀬棚区本町)

10/1 地域福祉への貢献が認められ受賞

## 北海道社会貢献賞(社会事業関係功労者)を受賞！

村田伶子さん(北檜山区太櫓)と鍵井きみ子さん(大成区富磯)が、このたび北海道社会貢献賞(社会事業関係功労者)を受賞されました。

受賞したお二人は、平成元年12月から民生委員・児童委員を務められ現在も活躍中です。永年の地域福祉への多大な貢献が認められ、高橋知事からの表彰状が伝達されました。



受賞された村田伶子さん(左)と鍵井きみ子さん(右)